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PRESENTS : Pierre DUSSURGEY, Lucien DERFEUILLE, Sophie GEORGES, Joëlle MASSE, Joël 

BOURGEOIS, Christophe DUMAS, Patrice GRANGE, Thierry DAYDE, Elodie GEY, Mickaël PORTELA, 

Adrien JACQUET  

EXCUSES : Loïs GIROUD-JOURNOUD, Séverine LE SCOUR SOTIN  

ABSENTES : Gaëlle GUYOT-MICHEL, Ghislaine DIDIER 

Secrétaire de séance : Patrice GRANGE 

 

Le conseil municipal approuve à l’unanimité le compte rendu de la séance du 17 Décembre 2021 

 

Délibération n° 2022-003 : CREATION D’UN POSTE D’ADJOINT TECHNIQUE TERRITORIAL 

PRINCIPAL DE DEUXIEME CLASSE 

Monsieur le Maire informe l'assemblée que, conformément à l'article 34 de la loi du 26 Janvier 1984, les 

emplois de chaque collectivité ou établissement sont créés par l'organe délibérant de la collectivité ou de 

l'établissement. Il appartient donc au conseil municipal de fixer l'effectif des emplois nécessaires au 

fonctionnement des services. En cas de réorganisation des services, la décision est soumise à l'avis préalable du 

Comité Technique.  

Compte tenu de la possibilité d’accès au grade d’Adjoint Technique Territorial Principal de 2ème classe de 

Monsieur Robert GOY, il convient de créer le poste d’Adjoint Administratif Territorial Principal de 2ème classe. 

Après avoir délibéré, LE CONSEIL MUNICIPAL DECIDE à l’unanimité la création d'un emploi d’Adjoint 

Technique Territorial Principal de 2ème classe à temps complet pour poste polyvalent, technique, à compter du 

1er Février 2022. Cet emploi pourrait être pourvu par un fonctionnaire de catégorie C de la filière technique, au 

grade d’adjoint technique territorial. La rémunération sera calculée par référence à la grille indiciaire 

correspondant au grade d’Adjoint Technique Territorial Principal de 2ème classe, DE MODIFIER ainsi le 

tableau des emplois, D’INSCRIRE au budget les crédits correspondants. 

 

Vu le prochain départ à la retraite de Robert GOY, une annonce paraîtra courant Mars pour procéder au 

recrutement d’un nouvel agent. 

Christophe DUMAS souhaite qu’une fiche de poste soit établie afin de connaître ses missions.  

 

Arrivée de Sophie GEORGES à 20h50. 

 

Délibération n° 2022-002 : APPROBATION DE LA CONVENTION DE FORFAIT COMMUNAL / 

CLASSES SOUS CONTRAT D’ASSOCIATION 2022-2024 
Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal d’approuver la convention de forfait communal, classes sous contrat 
d’association 

Vu la convention, 

Après avoir délibéré, LE CONSEIL MUNICIPAL APPROUVE à l’unanimité la convention de forfait 

communal, classes sous contrat d’association, AURORISE Monsieur le Maire à signer la convention et tout 

document affairant. 

 

Délibération n° 2022-001 : PROPOSITION D’ACHAT DU FONDS DE COMMERCE BAR 

RESTAURANT LE BAR ET VOUS 

Monsieur le Maire expose au Conseil Municipal : Suite à la fermeture du Café Restaurant « Le Bar et Vous » 

sur la commune de Sainte-Catherine, la Municipalité souhaite préserver le tissu économique et permettre le 

maintien de cette activité commerciale pour un village attractif et dynamique. Il est proposé que la commune de 

Sainte-Catherine se porte acquéreur du fonds de commerce ainsi que de la licence IV qui permettra de 

conserver un lieu de rencontre ainsi qu’un tissu économique varié. 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’aucun repreneur potentiel ne s’est manifesté. 

Désignation des biens et condition de cession : Fonds de commerce et Licence IV. 
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Monsieur le Maire demande au Conseil Municipal de se prononcer. 

Après en avoir délibéré, LE CONSEIL MUNICIPAL REFUSE à la majorité (8 contre l’achat, 3 pour) 

l’acquisition du fonds de commerce et de la licence IV du Café-Restaurant « Le Bar et Vous » pour un montant 

de 30 000.00 €.  

 

Concernant le Marché lot n°4 Travaux de réaménagement et d’isolation de l’école publique, comme aucun 

candidat ne s’est positionné, des entreprises spécialisées ont été contactées directement. Dans l’attente de leur 

réponse. 

 

Questions diverses 

 

Commémoration du 8 Mai : La fête des classes en 2 aura lieu également ce même jour, avec une messe 

souhaitée à 10h00. De ce fait, les horaires de la cérémonie du 8 Mai seront modifiés. 

RemplaFrance : Statistique au 5 Janvier 2022 : 196 personnes ont visualisé l’annonce, mais aucun appel 

téléphonique ni aucun message envoyé en mairie. 

Groupement d’achat d’électricité : Le Syder va relancer un nouveau marché sur la période 2023-2025 pour la 

fourniture d’électricité et les services associés. Il souhaite connaître la position de la municipalité pour un 

éventuel groupement de communes afin d’obtenir des tarifs intéressants sur les abonnements et autres tarifs 

d’électricité. Ce groupement sera réalisé avec la CCMDL. 

Remerciements de la Famille d’Isabelle VIRICEL à l’occasion du décès de sa maman.  

Drapeau FNACA : Le Président de l’association sollicite les communes de Riverie et Sainte Catherine pour le 

versement d’une aide financière destiné à l’achat d’un drapeau. Le Conseil Municipal propose le versement 

d’une subvention de 600 €. 

SaintéLyon : L’organisateur remercie vivement la Municipalité pour son soutien indispensable au bon 

déroulement de l’épreuve.  

Maison des Assistantes Maternelles : Les responsables de l’Association de Mains à Mains ont souhaité une 

rencontre avec la Municipalité pour présenter leur projet de MAM. Composée de 3 assistantes maternelles et 

d’un infirmière puéricultrice, la structure pourrait accueillir jusqu’à 16 enfants de 2 mois à 4 ans. Les 

assistantes maternelles de la commune sont inquiètes par rapport à ce projet. Plusieurs élus souhaitent que les 

emplois soient privilégiés sur la commune. Christophe DUMAS rappelle les difficultés à trouver une place 

disponible chez les nounous et que, souvent les créneaux horaires sont plus disponibles dans une MAM. Joëlle 

MASSE rappelle que ce projet est une initiative privée. Dossier à suivre.  

Programmation du festival « Un mouton dans le ciel » : Ce festival se déroulera du 15 Avril au 1er Mai et se 

tiendra sur plusieurs communes du territoire intercommunal. La Fabrik, responsable du festival sollicite la 

commune pour l’organisation d’un spectacle pour enfant. Elle demande la gratuité de la location de la salle des 

fêtes et le versement d’une subvention de 600 €. Le Conseil Municipal donne son accord pour la venue du 

spectacle à Sainte Catherine et une aide financière de 500 €. Monsieur le Maire propose que soit établi une 

feuille de présence des enfants de la commune. 

Classes en 2 : Avec la mise en place de la protection des données, il est interdit de faire parvenir aux 

responsables des classes, le nom et adresse des participants. Les informations (réunions et organisation) seront 

publiées sur le panneau d’affichage, Facebook et le site Internet afin de prévenir les personnes intéressées. 

Colis CCAS : Plusieurs habitants ont tenu à remercier le CCAS pour les colis offerts. 

Centrale photovoltaïque : En 2021, 31 932 kWh ont été produits par les panneaux posés sur les bâtiments 

communaux. 

Bibliothèque : L’assemblée générale aura lieu Vendredi 28 Janvier à 20h. Monsieur le Maire et Christophe 

DUMAS y seront présents. 

Manoir de Chateauvieux : Projet d’achat sur le château pour la création d’un gîte de groupes avec 20 à 30 

couchages. 

Après-midi Jeux : Monsieur le Maire souhaite que les rencontres soient organisées très prochainement. A 

prévoir dès que possible. 

Vitraux de l’église : Monsieur le Maire informe que 8 vitraux dessinés par le Père Ribes sont présents dans 

l’église. Suite aux agissements et révélations sur ses agissements, Monsieur le Maire propose que la signature 

du prêtre soit cachée, et que, éventuellement, les vitraux soient retirés. Il propose d’organiser une réunion avec 

la Paroisse, le Prêtre responsable de la commune, la Municipalité et des habitants qui le souhaitent. 
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Tour de table 

 

Joëlle MASSE 

• Ecole Les Deux Versants : Des travaux vont être effectués durant la 2ème semaine des vacances. Les 

volets ont été réalisés et peint prochainement par les employés communaux. Remise aux normes de 

l’électricité. Un mûrier sera planté dans le pré de l’école. 

 

Sophie GEORGES   

• Cyclo des Monts : La CCMDL organise chaque année une randonnée VTT pour les enfants du territoire. 

Cette année, un départ de Sainte Catherine est prévu le Dimanche 12 Juin pour une randonnée de 26 kms 

(Sainte Catherine, St Martin en haut, Duerne, Montromant). 

• Camping :  Suite au départ de la responsable, une offre d’emploi a été rédigé. Celle-ci trop restrictive, 

sera corrigée et publiée sur Facebook, site Internet… 

 

Lucien DERFEUILLE 

• Résidence Les Jonquilles : Le système d’ouverture de la porte de la résidence est cassé. Il devra être 

réparé rapidement. Poser une affiche « Porte automatique ». 

• Colis CCAS : Tous les colis et les bons d’achat ont été distribués. 

• Voirie Chavassieux : Lecture du courrier de l’avocat de la Commune au sujet de ce dossier. Un accord 

à l’amiable n’étant pas possible, une procédure judiciaire pour expropriation sera prochainement lancée. 

 

 

Réunions 

 

Prochain Conseil municipal   Jeudi 24 Février à 20h30 à la salle des fêtes 

Adjoints     Lundi 14 Février à 20h30 en Mairie 

Réunion Equipe paroissiale/Prêtre…   Samedi 12 Mars à 10h30 à la salle des fêtes 

Commission des Impôts directs  Lundi 21 Février à 10h30 en Mairie 

  

Fin de séance à 23h30 

 


